

Lampertheimer Zeitung vom 04.06.2005

"Vorübergehende Pause im Stadtteil Neuschloß"

Altlastensanierung geht am Jahresende weiter

NEUSCHLOSS Auto- und Radfahrer, die Neuschloß durchqueren, wundern und freuen sich vielleicht auch über den freien Blick, der sich ihnen auf der Baustellenfläche bietet. Kein Container oder Baufahrzeug steht mehr dort, der hässliche Holzbauzaun ist verschwunden. Der Grund: Der erste Sanierungsabschnitt ist beendet, die ausführende Firma Heilit Umwelttechnik ist mitsamt ihren Containern verschwunden.

Derzeit wird nach Angaben von Michael Weyer von der Projektleitung der HIM ASG die Ausschreibung für den zweiten Bauabschnitt vorbereitet.

Ab Ende des Jahres richtet sich wieder eine Baufirma auf dem Gelände ein. Derzeit laufen nur Wiederherstellungsarbeiten der Firma Menges in Neuschloß.

(Von Oliver Lohmann)